
令和元年度　福井県立科学技術高等学校　学校関係者評価書

(問) ・学校評価書の成果と課題が適切かどうか。
　　 ・成果と課題を踏まえた今後の改善策･向上策が適切か。
　　 ・その他

(意見を聞いた方)PTA会長、副会長2名、総務委員長、総務副委員長　　
１教育課程・学習指導・研修
・適切な学習計画、授業進度に加え、小テストやレポートなどの課題による細かな指導により、
知識の定着を図っていただいている。学力をつけることが将来にとって大事なことだという意識
を持ち、理解の遅れがちな生徒に対しては、授業が早く進み過ぎないようにお願いしたい。

２生徒指導
・保護者と学校が連絡を密に行った結果、遅刻指導による効果が上がっている。頭髪服装指導に
ついては、まだ複数回の注意を受けている生徒があるようなので、今後も普段から粘り強い指導
を継続していただきたい。部活動は学年を追うごとに人数が減るようなので、最後まで活動を継
続させる働きかけを今後もお願いしたい。

３進路指導
・おおむね良好な進路決定がなされている。進学や就職は人生を左右する大切な関門の一つ、今
後も適正で、きめ細やかな面談や指導をお願いしたい。さらに卒業後も社会に出て困らないよう
に、人とのコミュニケーションや礼儀、身なり、言葉遣いについて、しっかりと教えていただき
たい。

４保健管理
・健康管理について、あまりできていないという生徒、保護者が各クラスに数名いるという結果
なので、夏季の熱中症対策やインフルエンザ予防対策など、健康問題についてはこれまで同様、
ご指導をお願いしたい。また、心の健康も含めてこれからも学校からできるだけの支援をお願い
したい。

５庶務部
・親が子どもの通う学校で熱心に活動する様子は、子どもにとって大いに励みになっていると思
う。総務広報委員会の熱心な活動により、広報誌は充実していると思うし、毎回楽しみにしてい
る。これからもすばらしいＰＴＡ活動をよろしくお願いします。

６図書指導
・保護者にも読書の必要性について、理解される何らかの働きかけをするとよいかも知れない。
幅広く学ぶためにも図書室の利用を勧めたり、読書環境の充実をお願いしたい。

７ものづくり教育
・３年間の教育で、研究発表や資格取得などの成果を上げられるようになって、自分に自信が持
てるように成長していることがすばらしい。本校生徒の話題がマスコミに取り上げられることが
多く、喜ばしく思います。これからも工業高校の特色を生かした専門教育をお願いします。

○全体（総括）
・頑張っている卒業生の姿は、先生方の熱心な取組みのおかげと感謝しています。これからも地
域に愛される科技高であり続けるために、一層のご指導をよろしくお願いします。

(学校関係者評価を踏まえた今後について)
・いただいたご意見を教職員全員で協議・検討し、改善策、向上策を踏まえて具体的に取り組み
ます。


